

Judoca Iván Silva retorna a los tatamis en Georgia



La Habana, 12 mar (JIT).- El judoca cubano Iván Silva destacó la importancia de la vuelta a las sesiones de entrenamiento de cara a un intenso ciclo de competencias, con momento cumbre en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

«Estamos en unas primeras jornadas buscando la forma física después del alejamiento obligado por la pandemia y también adaptándonos al horario», comentó a JIT en conversación vía Whatsapp desde Tiflis, Georgia, a donde llegó hace apenas dos días como parte de un grupo de ocho atletas.

«Considero que estar aquí es muy beneficioso porque participamos en un campo de entrenamiento previo al grand slam que será un medidor de cómo estamos respecto a nuestros principales rivales», opinó el subcampeón mundial de Bakú 2018 y cuarto lugar en el actual ranking de la división de 90 kg.

«Hay muy buena interacción con la presencia de alemanes, mongoles, y ucranianos hasta el momento, pero seguirán llegando más de otros países, por lo que se podrá hacer randori (combate sin árbitro) con muchos de los principales rivales», aseguró el matancero de 25 años en camino de su primera medalla bajo los cinco aros.

«Además los judocas georgianos son de los mejores del mundo, principalmente en las divisiones masculinas, y eso eleva mucho las posibilidades de poder mejorar en esta estancia», dijo quien tiene dos contendientes muy fuertes de esa nación, como Lasha Bekauri, tercero del listado y ganador en el reciente grand slam de Tel Aviv, y el experimentado Beka Gviniashvili, sexto y bronce en ese torneo.

Silva espera un mejor desempeño en el próximo evento, después de caer en su primera salida contra el germano Eduard Trippel, en enero pasado, durante retorno al máximo nivel en el Másters de Judo de Doha.

Junto a otros siete coterráneos, a decir Arnaes Odelín (57 kg), Maylín del Toro (63), Kaliema Antomarchi (78), Idalys Ortiz (+78), Orlando Polanco (66), Magdiel Estrada (73) y Andy Granda (+100), Silva se encuentra en territorio euroasiático y de allí partirán a Antalya, Turquía, para otro campo de entrenamiento y una lid que otorgará mil a los titulares para el escalafón.

Luego de cumplir compromisos en la localidad turca viajarán a Córdoba, Argentina, para intervenir en el campeonato panamericano.

La lid en la capital georgiana se desarrollará del 26 al 28 de este mes, para la cual el número de anunciados ascendió a 473 atletas de 80 países.



Radio Habana Cuba